

Uruguay a la vanguardia en el uso de energías renovables



Montevideo, 31 dic (RHC) Uruguay sigue marcando hoy pauta en el uso de energías renovables, según un registro elaborado por la Administración del Mercado Eléctrico (ADME).

El 88,5 por ciento del total de energía generada durante 2023 provino de esas fuentes, y solo la eólica produjo el 39,6 por ciento, seguida de la hidráulica con el 28,1 por ciento.

Detrás le sigue la biomasa (9,3 por ciento), la térmica con el 7,8 y la solar 3,7 por ciento.

El 11,5 por ciento restante tiene que ver con la energía importada desde países vecinos, sobre todo de Brasil y en menor medida de Argentina.

Uruguay generó 10.700,4 gigavatios por hora (GWh), mientras que importó de Argentina y Brasil un total de 1.389,4 GWh.

En tanto, exportó 230,9 GWh en total, de los cuales 213,6 fueron para Argentina.

Según datos del Ministerio de Industria y Energía, Uruguay es el país mejor posicionado de la región en generación eléctrica a partir de energías renovables, y se ubica en el puesto 14 a nivel mundial. (Fuente: Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/noticias/ciencias/343363-uruguay-a-la-vanguardia-en-el-uso-de-energias-renovables>



Radio Habana Cuba